

Ressort: Entertainment

Sonya Kraus: "Mein Herz hängt an Frankfurt"

Frankfurt/Main, 12.05.2017, 11:59 Uhr

GDN - Die Moderatorin Sonya Kraus fühlt eine tiefe Verbundenheit mit ihrer Heimatstadt Frankfurt. "Es ist wirklich so, dass ich während meiner Modelzeit gelernt habe, was Heimat bedeutet, und ich immer heimatverbundener wurde", sagte sie im "hr1-Talk" (14. Mai).

Ihr Herz hänge an Frankfurt. Auch während ihres Engagements beim Privatfernsehen blieb sie in Frankfurt wohnen. Mittlerweile genieße sie ein Leben ohne Pendelei: "Ich habe eine Anreise von fünf Minuten, und das ist so ein Luxus! Ich kann morgen meine Kinder wecken und versorgen und abends ins Bett bringen. Das ist Gold wert." Als Kind habe sie es nicht leicht gehabt. Ihr Bruder und ihr Vater starben früh: "Ich glaube, dass ich daran tatsächlich gewachsen bin. Ich kann echte und unechte Probleme unterscheiden." Sie wisse, dass der Tod das einzige sei, "was nicht zu revidieren ist." Das mache das Leben leichter. "Und ich habe mich ganz bewusst entschieden für den Sonnenschein", so Kraus.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89271/sonya-kraus-mein-herz-haengt-an-frankfurt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com